



Entrevista / Erubiel Alonso (Diputado - PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- "Hace unos minutos la Comisión de Recursos Hídricos en la **Cámara de Diputados** aprobó que pase al Pleno la Ley de Aguas, esto es triste porque se van a robar el agua de los ejidatarios, el agua de los productores, el agua del pueblo de México es muy difícil porque Morena y el oficialismo tienen los suficientes votos para poder hacer y poder transitar, pero quiero dejar en claro que en el PRI estamos en contra. Estamos a favor de esta manifestación, estamos en contra de esta iniciativa ¿por qué? Es muy sencillo, porque no hay certeza jurídica del agua para las tierras, para los productores, para los ganaderos, para el pueblo en general, por eso nosotros lo hemos dicho y lo hemos manifestado".



[https://drive.google.com/file/d/1wjdOYYkwDxgxyfbG7pzcRI5qOFt9SuCz/vie
w?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1wjdOYYkwDxgxyfbG7pzcRI5qOFt9SuCz/view?usp=sharing)